



CIUDAD DE MÉXICO | SÁBADO 22 DE MAYO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,046 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



ATERCIOPELADOS

Hacen música para provocar la reflexión

Andrea Echeverri y Héctor Buitrago abordan en su disco Tropiplop, temas como la corrupción y la evolución de la industria musical. **GOSSIP**

**EL TITULAR DE SEMAR CRITICA ACTUACIÓN DE JUECES**

El enemigo está en el Poder Judicial: Marina

ROBERTO CORTEZ Y ALFREDO MAZA

Magistrados aclaran que su labor es defender los derechos humanos y la Constitución

El secretario de Marina, José Rafael Ojeda, se sumó a las descalificaciones del Presidente hacia el Poder Judicial al quejarse de que no tiene muchas "ayudas" de jueces y ministerios públicos.

"Hay muchos casos en los que hasta pena nos da que actuén de esa manera, parece ser que el enemigo lo tenemos en el

Poder Judicial, y tenemos que cerrar bien ese círculo para poder llevar a cabo la detención", dijo el almirante Ojeda en la conferencia mañanera sobre el proceso de judicialización de casos como el decomiso de drogas en los puertos del país que ahora están bajo su mando.

El ministro presidente de la

Suprema Corte, Arturo Zaldívar atajó la declaración. "La función de las y los jueces federales es defender los #DDHH y la Constitución. Seguiremos garantizando su autonomía. Un Poder Judicial independiente es esencial en la democracia", publicó en Twitter.

En el mismo sentido se pronunció la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación al advertir sobre las "serias implicaciones que puedan tener las palabras" del funcionaria

rio de otro poder del Estado.

Para José Miguel Vivanco, director para las Américas de Human Right Watch, el mensaje del titular de la Armada es un símbolo de la militarización del país y la degradación del Estado de Derecho en la presidencia de AMLO, lo que resulta peligroso.

El Ejecutivo arremetió otra vez contra un ministro "de los que no nos ven con buenos ojos", quien rechazó su reforma sobre la ley de seguridad a las líneas de transmisión eléctrica. **Pág. 4**



Alejandro Jiménez **Pág. 2**
Francisco Fonseca **Pág. 11**
Manuel Mejido **Pág. 14**

TAMAULIPAS

Congreso local presenta otra controversia constitucional

CIUDAD VICTORIA. La Legislatura estatal promovió un recurso ante la Suprema Corte de Justicia por la orden de arresto contra el gobernador Francisco García Cabeza de Vaca solicitada por la Fiscalía General de la República (FGR) y concedida por un juez de distrito. Esto, a pesar de que el mandatario conserva su fuero, dijo el presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Félix Fernando García Aguilar. Desde temprana hora del viernes, afuera de la residencia oficial del gobernador se instaló una oficina de partes y algunos funcionarios se dieron cita para atender temas de trabajo. **Pág. 5**

Sonrisas durante la mañanera

Olga Sánchez Cordero, secretaria de Gobernación, y Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, en la conferencia mañanera, donde la última dio a conocer que 13 candidatos han sido asesinados y 11 secuestrados. Reveló que se abrieron 148 carpetas de investigación por agresión y amenazas a los aspirantes. **Pág. 5**



DÍAZ DE LEÓN SE VA
Habrá relevo en Banxico
El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que llegará al frente del Banco Central un economista con dimensión social y moral. **Pág. 9**

COVID-19

CdMx, a nada del verde
La capital del país está a "décimas" de pasar al color verde del semáforo epidemiológico. El viernes 4 de junio se decide si avanza. **Pág. 29**

ISRAEL

Se blinda con sistema que intercepta misiles
Su Domo de Hierro capturó la mayoría de los 544 misiles lanzados en los últimos días desde Gaza. **Pág. 31**